
 

证券代码：002541                                  证券简称：鸿路钢构 

安徽鸿路钢结构（集团）股份有限公司 

2021年 4 月 9 日投资者关系活动记录表 

                                                       编号：T2021-010 

投资者关

系活动类

别 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            ■业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观 □电话调研 

□其他  

参与单位

名称及人

员姓名 

通过“全景·路演天下”（http://rs.p5w.net）参加公司 2020 年度网上

业绩说明会的投资者 

调研时间 2021年 4 月 9 日 15：00-17：00 

地点 线上 

上市公司

接待人员

姓名 

公司董事长商晓波先生、财务总监万胜平先生、董事会秘书汪国胜先生、

独立董事王琦先生、国元证券股份有限公司保荐代表人牛海舟先生。  

投资者关

系活动主

要内容介

绍 

一、公司提到已经引入焊接机器人等，请问对于未来公司数字化转型有什么具体安

排，预计今年年底前能完成多少产能的自动化改造？ 

回答：谢谢您对公司的关注。公司焊接机器人目前主要应用在钢结构部品部件。 

 

二、今年来，钢材价格大幅上升，公司预计本轮上涨会到什么时候，公司如何应对？ 

回答：谢谢您对公司的关注。公司的钢销售定价方式是“材料价+加工费”，大幅度

的钢铁价格上涨或下跌对盈利产生一定的影响，但公司会有一系列的措施来减少由此

带来的影响。 

 

三、请问公司的发展目标是什么？ 

回答：公司的近期发展目标逐步清晰：一、稳步扩大公司的钢结构生产能力，争取2022

年末达到500万吨的产能目标，为公司长期稳定的发展打下坚实的基础。二、继续强

化公司在钢结构制造方面的成本及规模优势，不断丰富钢结构装配式建筑的关联产

品，提高协同效应，增加利润来源。三、继续加大公司在钢结构装配式建筑等方面的

技术研发力度，并利用领先技术优势抢占市场，为公司持续发展增加动力。努力把公

司打造成为一个最具备竞争力的生产研发基地，成为最值得信赖的最具竞争力钢结构

及相关配套产品供应商。 

 

四、请问公司一月份和三月份产量分别是多少，排除二月份过年。 



 

回答：谢谢您对公司的关注。2021年一季度产量为68.71万吨。 

 

五、请问公司2020年的产能320万，是按照一条线1000吨一个月来计算的吗？ 

回答：谢谢您对公司的关注。按实际生产面积每平方1T/年。 

 

六、请问公司近段时间原材料波动剧烈，是否采用期货套保的方式平抑原材料价格，

下游方面考虑提升毛利率把价格波动转嫁到下游吗？ 

回答：谢谢对公司的关注！公司暂不考虑期货套保的方式。 

 

七、请问什么时公告一季度业绩预告？ 

回答：谢谢您的关注。公司会按相关规定披露。 

 

八、公司是否涉足“碳中和”相关业务？ 

回答：谢谢您的关注。钢结构是“碳达峰”和“碳中和”的重要载体之一。 

 

九、公司发行的可转债募投项目进展如何？ 

回答：谢谢您对公司的关注。公司发行的可转债募投项目正在有序进展中，敬请关注

公司公告。 

 

十、年报披露去年产能320万吨。请问按目前已完成的生产结构计算，全年的产能为

多少？ 

回答：谢谢您的关注。2020年公司钢结构产能320万吨。 

 

十一、公司现在激光切割在切割中应用比例多大？怎样看待激光焊接在钢结构制造

的应用，是否准备大力推广激光焊接机器人呢? 

回答：谢谢您对公司的关注。公司目前尚未使用激光焊接机器人。 

 

十二、国家对制造业研发费用扣除调整对公司有何影响？ 

回答：谢谢对公司的关注！国家对制造业研发费用扣除调整会对公司损益有一定的影

响。 

 

十三、现在行业间的并购都比较频繁，导致上市公司并购的成本提高，你们今年有没

有兼并收购计划？ 

回答：谢谢对公司关注！公司目前暂无兼并收购计划。 

 

十四、公司MES系统现在进展怎样？ 

回答：谢谢您的关注。已经应用到部分产品中。 

 

十五、公司一季度的产量为68万吨。按公司的宣传公告，日产一万吨多，应该不止这

个产量，请问是为什么？ 

回答：谢谢您的关注，产量较低是由于春节原因。 

 

十六、今年是否有新项目？ 

 



 

回答：谢谢您的关注，公司投资项目我们会根据相关规定公开披露。 

 

十七、今年钢材的级别上升，请问对于一季度的利润影响如何？ 

回答：谢谢您对公司关注。请关注公司2021年一季度报告。 

 

十八、公司按目前已经建设完工生产的，2021年的产能是多少？ 

回答：谢谢您的关注。公司计划2022年底产能达到500万吨左右。 

 

十九、公司净资产公积金均较高，为什么不考虑送转赠股，谢谢。 

回答：谢谢您对公司的关注。 

 

二十、今年人工费用是否还会出现阶段性上涨？ 

回答：谢谢您对公司的关注。今年人工费用一般不会出现大的波动。 

 

 

附件清单

（如有） 
无 

日期 2021年 4 月 9日 

 


